



**Question** : Nous vous présentons des schéma d'observation, reconnaissez vous les trajectoires aperçues ?

**Réponse** : Non, cela ne s'apparente pas à ce que j'ai vu.

**Question** : Concernant la couleur des visuels aperçus, que pouvez vous nous dire ?

**Réponse** : Il s'agit d'un rouge très vif, très brillant, un rouge saignant. D'une grosseur d'une grosse étoile je ne peux vous dire si c'est rond ou ovale, c'est un trait, en fait.

**Question** : Cela s'est-il accompagné d'un quelconque son ?

**Réponse** : La fenêtre était fermé, et ma télé en fonctionnement. Je ne peux vous dire. Je ne suis pas sorti et je ne peux vous dire si une odeur accompagnée ce phénomène.

**Question** : Consentez-vous à transmettre vos coordonnées au CNES ?

**Réponse** : Oui, je n'ai rien à cacher.

J'ai envoyé un mail au Geipan et un mail de retour n'a conseillé de prendre attache avec la gendarmerie la plus proche c'est pourquoi je viens vous déclaré ceci.

Question : Actuellement, êtes -vous suivi médicalement ou avez-vous un traitement particulier ?

**Réponse** : Non pas du tout.

, le 21 avril 2011 à 15 heures 15, lecture faite par moi des renseignements d'état civil et de la déclaration ci-dessus, j'y persiste et n'ai rien à changer, à y ajouter ou à y retrancher.

La personne entendue

L'Officier de Police Judiciaire

J'habite  
Dimanche 17 avril à 08h05, j'ai  
de nouveau été surpris depuis mon  
Salon par une observation bizarre :  
par 2 points rouges légèrement décalés  
sur trajectoire parallèle, se suivant de  
4 à 6°, à une distance possible de  
3 km ont traversé mon horizon visuel.  
position de départ 225°, 10° au dessus  
de l'horizon - position de fin 250°, angle  
de Course +15° - direction estimée SE-NW  
temps de parcours :  $\frac{1}{3}$  tiers de seconde  
peut être, Pas de déviation -  
Cela m'a fait le même effet que  
des balles traçantes, mais parallèles et  
non suivies.  
Si mon impression est bonne, cela  
supposerait plus de 7000 km/h?

geipan @ cnes.fr.